

びんタロ

美郷南学園 学園だより

No. 5 2024年9月号

校長 谷 正勝

電話：59-0120

Eメール：4619ja@miyazaki-c.ed.jp

ホームページ：

美郷南学園

検索

みさと家庭教育10選より

もったいないを大切に

元気いっぱい 2学期のスタート!

楽しい夏休みが終わり、2学期がスタートしました。元気いっぱいの子もたちが学校に戻ってきました。

始業式では、2年生、7年生の学園生が代表で作文発表をしました。学習面、生活面で頑張りたいことや、学級・学校の一員として努力したいことを述べました。堂々と自分の考えを発表することができ、立派でした。

校長先生からは、「やればできるぞ（自分の目標に向かって努力しよう）」「ぼくも私も主人公（自分から行動し、表現しよう）」「南郷大好き（ふるさとを誇りに思い、大切にしよう）」を目標に2学期も精一杯頑張してほしいと話がありました。

2学期も、子どもたちがぐんと成長できるように、職員一同尽力してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。



青少年派遣事業林川中学校へ

7月30日（金）～8月2日（月）に、7・9年生が青少年派遣研修事業（第31回百済の里中学生韓国研修）

に行きました。

今回の研修は、林川中学校と姉妹校締結の調印式（十年に一度）がありました。調印式後、林川中生が伝統の踊り「サムルノリ」を、学園生がK-POPの踊りを披露し、ダンスで交流を図りました。また、互いの国のお菓子を食べ合い、お菓子パーティを開き舌鼓を打ちました。林川中生と南学園生でグループに分かれてアイスブレイキングゲームを行い、楽しい時間を過ごしました。学園生は、韓国語を使って積極的に声を掛け、笑顔で交流を図ることができていました。

初めての訪韓の子どもがほとんどでしたが、韓国の文化に触れ、日本との違いやそのよさを感じ、満喫することができていました。すてきな思い出がいっぱいできた訪韓研修でした。



PTA奉仕作業 ありがとうございました！



9月8日（日）にPTA親子奉仕作業が行われました。朝早くからのスタートでしたが、多くの保護者の皆さん、学園生が参加しました。

機械を使っの草刈りや剪定、運動場の草抜き、小石ひろい、校舎内のエアコン扇清掃等に汗いっぱいになりながら取り組みました。皆さんのおかげで、学校内外がきれいに整いました。2学期から気持ちよく学園生活を送ることができます。

暑い中、作業をしていただき、本当にありがとうございました。少年野球の皆さんには、前日のうちに作業をしていただき、ありがとうございました。



高校視察に 行ってきました

9月12日（木）にPTA成人教育部主催高校視察を実施しました。今年は、宮崎日大高等学校と宮崎学園高等学校へ12名で行って来ました。

両校ともに学習に取り組む環境が整っており、図書室も充実していました。また、勉強、部活動に熱心に取り組む姿が見られました。卒業した学園生の発表の場を設けていただき、立派に成長した姿を見ることができました。両校の学校長に、美郷南学園出身の生徒は大変すばらしく、頑張っていると評価していただきました。

「授業参観や卒業生への声掛けをすることができ、行ってよかった」という声があがっていました。中学生の保護者の方はもちろんのこと、幼稚園、小学生の保護者の方も、将来の進路について考えるよい機会となりました。参加された保護者の皆さん、ありがとうございました。



幼稚園看板設置

田村産業様をはじめ、南畑幸三様、中村喜一様の寄付金より、8月に幼稚園看板を設置しました。可愛らしくてすてきな看板です。幼稚園がますます魅力的な園になるように精一杯頑張ります。寄付をしていただき、誠にありがとうございました。



10月の行事予定

- 1日（火）運動会予行練習
- 2日（水）振替休業日（10月5日分）
- 5日（土）運動会前日準備：5～9年
- 6日（日）令和6年度運動会
- 7日（月）振替休業日（10月6日分）
- 8日（火）宮崎県英語暗唱弁論大会
- 9日（水）幼稚園3園交流会
- 14日（月）スポーツの日
- 15日（火）児童生徒会立会演説会・選挙：5～9年
- 17日（木）・18日（金）
宿泊学習：5年
修学旅行：6年
地区実力テスト：9年
- 22日（火）小児生活習慣病予防健診：4～9年
- 24日（木）就学時検診：たいよう組
- 26日（土）・27日（日）・28日（月）
県中学校秋季体育大会（野球）
- 29日（火）児童生徒会退任式 5時間授業
- 30日（水）後期委員会決め 木曜校時
- 31日（木）学校支援訪問 5時間授業

